

DELIK HUKUM

Pelihara Kamtibmas Kondusif, Personil Polsubsektor Cargo Polres Kota Bandara Soetta Terus Gencarkan Patroli Mobile

Sopiyan Hadi - TANGERANG.DELIKHUKUM.ID

Jul 29, 2024 - 12:55



TANGERANG - Personel Polsubsektor Cargo Polres Kota Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) terus menggenarkan patroli mobile maupun dialogis untuk memelihara kamtibmas agar senantiasa kondusif.

Hal tersebut disampaikan oleh Kapolsubsektor Iptu Sofyanto saat dikonfirmasi

terkait kehadiran personelnya di area Gudang BDL (Bangun Desa Logistindo) Terminal Cargo Bandara Soetta pada Senin (29/7).

"Patroli yang dilaksanakan oleh personel Polsubsektor Terminal Cargo di area gudang BDL tersebut merupakan kegiatan rutin yang ditingkatkan untuk menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat," kata Sofyanto.

Menurut Sofyanto, pada kesempatan itu pihaknya turut menggandeng petugas Avsec dan hal ini merupakan salah satu wujud sinergitas antara Polisi bersama stakeholder dalam menjaga harkamtibmas di Bandara Soetta.

Sofyan menambahkan, patroli tersebut bertujuan untuk mencegah barang-barang yang dilarang seperti obat-obatan terlarang, penyelundupan hewan dan tumbuhan yang dilindungi oleh Undang-Undang.

"Juga untuk mengantisipasi masuknya narkoba, minuman keras, bahan peledak, termasuk mencegah terjadinya aksi perjudian dan kegiatan-kegiatan yang mengganggu kamtibmas," terang Sofyanto.

Sofyan menjelaskan, pada kegiatan itu pihaknya juga berpesan kepada masyarakat bila melihat atau mengalami gangguan kamtibmas agar segera melapor ke kepolisian terdekat untuk segera ditindaklanjuti sesuai prosedur yang berlaku.

"Kegiatan patroli berlangsung aman dan lancar, tidak ditemukan hal-hal yang menonjol terkait kamtibmas. Situasi kamtibmas hingga saat ini pun dapat dilaporkan berjalan aman kondusif," tandas Sofyan

Andi Permana, salah satu pekerja ekspedisi mengapresiasi kegiatan patroli tersebut. Menurut dia, pesan-pesan kamtibmas dari pihak kepolisian itu sangat bermanfaat bagi dirinya dan masyarakat di Bandara Soetta.

"Terima kasih, kehadiran bapak-bapak Polisi membuat kami merasa aman dan nyaman serta merasa dilindungi," kata Andi seraya mengaku sangat terayomi kendati dirinya baru satu tahun bekerja di wilayah tersebut. (Humas/Hadi)